

NOUVELLES PRIMES

Moyennant la modique somme de 15 centins, nous enverrons à toutes les personnes qui nous en feront la demande, de nouvelles et plus magnifiques gravures du Rosaire, d'après les chefs-d'œuvres de la peinture. Ces gravures, qui ont été imprimées sur papier de luxe (*coated*), importé spécialement par l'établissement de la *Tribune*, forment une superbe collection artistique, et nous voudrions voir dans les mains de tout ami du Rosaire ces tableaux de grands maîtres, qui réjouissent le regard en même temps qu'ils rappellent avantageusement à l'âme le souvenir des sublimes mystères de la religion.

Nos remerciements à la *Presse*, au *Trifluvien*, à la *Tribune*, au *Courrier de St-Jean*, au *Canada* et aux autres journaux, qui veulent bien publier, chaque mois, le sommaire de notre Revue.

Ceux de nos abonnés qui ne tiennent pas à garder la collection de notre Revue, nous feraient plaisir et nous rendraient grand service en nous envoyant le numéro de janvier de cette année 98.

Qu'on se le rappelle : les abonnés au "Rosaire" participent aux nombreux avantages spirituels de l'*Œuvre du Noviciat*.

